

Vu dans la presse

Posté le Jeudi 03 Juin 2010, Par [gscg](#) Catégorie [La presse en parle](#)

Les Collégiens soudés pour le Rallye Mathématiques



SUD OUEST.com

Le collège privé Saint-Jean Bosco de Gabarret s'est classé premier académique au 19e Rallye mathématique d'Aquitaine auquel participaient 75 collèges publics et privés. Invitée dans les salons du Conseil régional de Bordeaux en présence notamment de M. Boyer, directeur de l'Institut de recherche pour l'enseignement des mathématiques, et de M. Borger, inspecteur académique de mathématiques, la classe de troisième A a reçu le premier prix : un chèque qui permettra aux élèves d'organiser une sortie de fin d'année. Première des Landes, la classe est reçue au Conseil général aujourd'hui à 15 heures, salle Lacataye.

« Ce rallye est une épreuve qui permet de lier une classe vers un objectif commun. Parmi eux, certains sont ensemble depuis la primaire, c'est leur première participation à ce concours, ils finissent leurs années de collège de fort belle manière », précise Aubert Cruchon, le directeur.

Henri portes







Mots clés: [Saint-Jean-Bosco](#) , [mathématiques](#) , [maths](#) , [rallye maths](#) , [Conseil général des](#)